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Решающий квартал 
на рыбодобыче

Первое полугодие третьего го- орудия лова будут играть ре
да послевоенной сталинской пя
тилетки осталось позади. Истек 
ший период года рыбаки наше 

ть го округа ознаменовали произ- 
т0 водсгвенной победой. Шестиме- 
в® *сячный план вылова рыбы ок« 
[И. |р у г о м  значительно перевыпол- 
о* |н е н . На славу потрудились ры- 
я баки Березовского района, 

,л. } вдвое перевыполнившие полуто
ма довой план. Успешно выполня
ла- ют обязательства перед товари
ще- ?щем Сталиным рыбаки Мивоя 
^ 'н о в с к о г о  и Сургутского райо
н а  "нов, давшие многие согни цент- 
ш,  неров рыбы сверх полугодового 
ав’ и квартального заданий. 
с* '  Первыми сдержали слово, дан

ное великому вождю, рыбаки 
зет К0ЛХ0за И!в- Орджоникидзе (ю. 
ре- Ми лясы), где председателем Кар-

шающую роль. Опыт показыва
ет, что успеха добиваются на 
лове прежде всего те рыбаки, 
которые хорошо подготовятся к | 
путине и не запоздают с раз
вертыванием промысла.

Надо отметить, что с готов
ностью к решающему периоду 
путины в округе не все благо
получно. В Самаровском райо
не, например, не подготовлено 
еще до 40 неводов и около , 
2 ООО плавных и ставных се-, 
тей. Затягивается подготовка в 
Ларьякском и Кондинском рай
онах. Недостаточно оснащевы 
орудиями лова отдельные кол 
хозы Микояновского района. В 
колхозе «Путь Ленина» (с. Ш ер-! 
калы) приходится всего по 3 — | 
4 сетки на рыбака. Нехватает;

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО ЛОВА
За досрочное выполнение плана добычи рыбы пер

вого полугодия 1948 года решением бюро окружкома 
ВКП(б) и исполкома окружного Совета депутатов трудя
щихся заносятся на окружную Доску Почета:

По Сургутскому району
Ё Рыбартель „Вторая пятилетка" 
|  Силина Евдокия Александровна, -

ней Васильевич Милясбв. Они здесь и нескольких неводов.
ива. выполнили годовой план рыбо- 
зо- Добычи на 137 процентов и сей - 
,ст /  час ведут лов рыбы сверх обя 
от-»зательства. Перевыполнили по- 
сти. Лугодовые задания 5 рыбозаво
д у  дов, около 150 колхозов.

Однако, несмотря на благо- 
,дет приятную промысловую обста- 
>аб-; новку, Ларьякский, Кондинский 
ш н  и Самаровский районы не вы-1 но использовать период вывалки. | 

полнили полугодовых нланов по В третьем квартале напря- 
д А< вылову рыбы. Остались в долгу, женно должны работать рыбо

Почему то Микояновский рыбо
завод не принимает необходи
мых мер к  тому, чтобы колхоз 
подготовил нужные орудия лова.

Надо самым решительным об -, 
разом усилить подготовку к 
массовому лову рыбы. Крайне 
важно во время и умело закрыть I 
сора, чтобы наиболее эффектив

X.

чем перед государством Ларьякский,
Нӓхрачинский и Усть-Иртыш 
ский рыбозаводы. Причина в 
том, что руководители этих рай
онов и рыбозаводов в самые ре 
шающие дни весенней путины * малась и доставлялась на пунк ! 

аИя  не сумели организовать р ы б а-; ты обработки рыба высокого 
ков на стахановский труд, ару  качества.

приемные пункты. Руководите-; 
ли рыбозаводов обязаны обра-1 
тить самое серьезное внимание | 
на работу рыбоприемного фло-, 
та. Необходимо, чтобы прини-

ководство рыбодобычей иустили Сейчас, как никогда, среди 
рыбаков необходимо развернуть

гея.
)ыб-|на самотек.
ЮСМ| Наступил третий решающий | массово-политическую работу и 
ПфН А квартал— квартал, в котором ®к- 'социалистическое соревнование, 
ейфАРУГ должен дать Родине рыбы добиваясь того, чтобы с пер 

(почти 80  процентов годового |вы х дней третьего квартала по- 
евк*|Плана. Задача не легкая, мо | настоящему организовать лов

председатель  
выполнившая

план на 190 процентов.
Рыбартель им. Смидовича—председатель Безух 

Максим Константинович, - выполнившая план на 
112,7  процента.

Рыбартель „Утренняя заря“ —председатель Сов- 
кунин Андрей Иосифович,-вы полнивш ая план на 
150 процентов.

Рыбартель „Искра пролетариата" -п р едсед ател ь  
Крылов Дмитрий Яковлевич,—выполнившая план 
на 110 процентов.

Сельхозвртель „Новый м и р "- председатель Тото- 
лин Федор Васильевич—выполнившая план на 
32 3 ,3  процента.

Рыбартель им Ворошилова—председатель Каша* 
пев Катыр Сатыкоеич,— выполнившая план на 125 
процентов.

Рыбартель „Красный рыбак“ —председатель Бо
рисов Вениамин Артемьевич,-вы полнивш ая план 
на 141,4  процента.

Рыбартель „Красный северянин“ —председатель  
Кушников Георгий Гаврилович,—выполнившая план 
на 143,8 процента.

Рыбартель им. Сталина—председатель Русский 
Г Семен Иванович,—  выполнившая план на 100 про* 
Е центов.
► Рыбартель им.Ворошилова — председатель Сово- 
|  ЧИН Иван Степанович, —выполнившая план на 102  
Е процента.
^ Рыбаотель им. Чапаева —председатель Ламбин
£ Василий Дмитриевич,— выполнившая план на 100  
£ процентов.
£ Сельхозартель.,Путь Сталина"—председатель Спи
Е РИДОНОВ Григорий Иванович, —выполнившая план 
Е на 425 процентов.
► Рыбартель им Ленина председатель Коробейни 

КОВ Даниил Иванович,— выполнившая план на 120  
процентов.

я (вполне выполнимая.
Что требуется для того, что

бы в третьем решающем квар
тале выловить больше рыбы?

Колхозам и рыбозаводам на 
до уже сейчас быть в основном 
готовыми к средилетнему про
мыслу. Развертывая режовочный 
лов в сорах, надо быстрее го
товить стрежевые, средние и ма- 
йав невода, плавные сети. Эти

ш -

еой

рыбы и перевыполнять план из 
месяца в месяц каждым райо
ном, рыбозаводом, колхозом, 
бригадой, звеном, каждым ры
баком в отдельности.

По-большевистски организуем 
лов рыбы в третьем решающем 
квартале !С честью выполним обе
щание, данное великому Сталину 
—завершим выполнение годо
вого плана рыбодобычи к 31-й 
годовщине Великого Октября!

С О В Е Т Ы  С Т А Р О Г О  Р Ы Б А К А

Культлодка в Агане
В ж ртах Аган, Сургутского I ным чумом тов. Гарталов. Кол-

райена, организована культ 
лодаа для обслуживания ры- 
рацкого населения. Руководит 

Г о л о д н о й  временно иснолняющий 
шецыобязанноети заведующего крас
а та»

лектив культлодки среда рыба
ков делает доклады, проводит 
беседы и читки газет, |  дает 
концерты.

Пермяксй.

иятьс»
уИЦ1

ИЗВЕЩЕНИЕ
«к ^  сессия окружного Совета депутатов трудящихся 

акция» г0 еозЫва Ханты-Мансийского национального округа 
юстоится 3 июля 1948 года в 2 часа дня в зале заев- 
даней Дома Советов. Исполком окрсовета.

Рыбаки артели «Ударник» (д. 
Скрапуново) в истекшем квар
тале поработали на славу. Они 
перевыполнили трехмеоячное за 
дание по вылову рыбы почти в 
два раза. Большую помощь ока
зывают колхозу в выполнении 
государственного плана стари
ки. Они учат молодежь ̂ техни
ке лева и сами принимают ав  
тивное участие в промысле. Ми
хаилу Григорьевичу Змановско- 
му и Семену Яковлевичу Зма- 
новскому более чем по 60  лет. 
Несмотря на свой преклонный 
возраст, они трудятся как мо
лодые.

Вот что рассказывает Григо
рий Михайлович Змановский:

Главное— надо хорошо подго
товиться к вывалочному промыс
лу. Больше изготовить режовок. 
Молодых рыбаков— женщин и 
подростков — научить умению 
вести режовочный промысел.При

Слова не разошлись с делом
Председатель колхоза им. Молотова, Базьяновсвого сель

совета, -тов. Тыриков на заседании исполкома сельсовета 
дал слово досрочно выполнить полугодовой план пушных 
заготовок. Слово свое он сдержал с честью. Заготовлено и 
сдано пушнины на 11 тысяч рублей вместо 7 .900 ру*- 
лей по плану первого полугодия.

Охотник Монастырев Василий сдал государству кры 
синых шкурок на 1 .600  рублей, выполнив полугодовой 
план на 300 процентов. Башмаков Прокопий сдал ш ку
рок крыс—на 1 .250 рублей, Заборовский Леонид— на 
1 .050 рублей. Еаюков Анатолий выполнил нлан на 170 
процентов.

Собольников.

митинг
НА КОНСЕРВНОМ 

КОМБИНАТЕ
Перед началом трудового дня 

1 июля на площадке Самаров
ского консервного комбината 
было необычное оживление. Сет 
ни людей— рабочие, инженерно- 
технические работники и слу
жащие—собрались на митинг, 
посвященный итогам работы иа 
первое полугодие.

С докладом выступил дирек 
тор комбината тов. Котлик. ‘0 г 
доложил собравшимся отрадные 
результаты работы коллектива. 
План выпуска консервов за не 
лугодие выполнен на 204 про 
цента. Перевыполнены плане- 
вые задания по выпуску рыбе 
продукции, жира, банкотары.

Б социалистическом соревно
вании с Салехардским консерв 
ным комбинатом коллектив за 
воевал первенство.

Этих усиехов самаровскиеков- 
сервщики добились в результа
те тщательной подготовки к в е  
сенне-летней путине, поднятая 
производительности труда, ре
конструкции и механизации от
дельных процессов производст
ва, проведения технической уче
бы рабочих, на основе ши
рокого развернутого социалие 
тического соревнования между 
цехами, бригадами и отдельны
ми рабочими.

На комбинате организован® 
36 стахановских бригад, кото
рые систематически неревыпол 
няют нормы выработки. В кем- 

‘сервном цехе первенства в со- 
( цш) диетическом соревнввании до- 
бнлись стахановские бригады:

1 рыборазделыцин, руководимые 
Барашки ней и Захаровой, нод- 
носчиц рыбы, где бригадиром 
Суйко, рыбообжарщиц (бригади 
ры Трөфимова и Григорьева), 
расфаеовщиц (бригадиры Паре 

'мова и Зиновьева), бригады го
рячего контроля Девятовой и 
Майеюк. Вжестяно-баночномце 
хе передовыми стахановскими 
^бригадами являются бригады 
теетеровщиц Кузнецовой и Б у р 
товой, бригада закатчнц(брига 
дир Южакова). бригада работ
ниц корпусообразующей маши 
нм, руководимая Шишигиной.

На митинге коллектив комбв 
нага обязался с первых дней 
второго полугодия закрепить 

! набранные темпы, добиться до
срочного выполнения гедевого 
плана, а также обязательстве, 
взятого в письме к товарищу 
Сталину— выпустить сверх п и  
на 500 тысяч банок консервов. 

Н. П. Вайветкина.

это млове надо знать, на какое 
место поставить режовки. Старые, 
опытные рыбаки должны дока 
зать малоопытным режовочни- 
кам проливы при разном уров
не воды. Когда начнется вывал 
ка, то язь  идет черев пролив, 
на котором глубина может быть 
в основном от полуметра и вы - 
ше. Надо учесть рыбакам такое 
обстоятельство, что в перв)ю 
очередь язь выходит из наи
более мелких соров, располо
женных вдали от глубоких 
проток н рек, позднее я зь  вы 
ходит из глубоких соров, че 
рез которые дольше продол
жается течение. Рыбаки должны 
правильна ориентироваться в 
том, в какое время, учитывая 
уровень воды, я  на какой сор 
нужно выезжать е режовкамй, 
чтобы больше добыть рыбы.

С. Змановский

ЗАГОТОВЛЯЮТ КОРИА
В Кондинском районе начали 

заготовку веточного корма 50 
колхозов. Заготовлено 355 цент
неров корма и 50 тонн салоса. 
Е сею косу приступали И  кол
хозов.



2 ,Щ ЦЦИ1» Тр||у1* З ш ш  1141 т*. ш 133

СОВЕТСКОМУ
СОЮЗУ ИТОГИ НОЛИТИЧЕОИОГО ЯРООКЩЕНИЯ 

Н0МВ0М0ЛЫ1Е8 И МОЛОДЕЖИ ОНРТГА

Р а д и о узел  в поселке к о л 
х о за  , К расны й б о ец * (П ри- 
м орско  - А хт а р ски й  р а й о н , 
К раснодарского края). В  го 
р яч и е  дни  весенних полевы х  
работ  председат ель  к о л х о 
з а  Петр Там аровский ведет  
от сюда переговоры с бригади  
р а м и  п о л ево д ч ески х  дригад , 
подводя  ит о ги  х о д у  р абот .

Фото II.Коли Пресеклише ТАСС 

 * ♦  - -----------

Первая жатва 
самоходными 
комбайнами

На полях Ростовской области 
начали аервую жатву десят
ки самоходных комбайнов. Уб
раны первые гектары хлебов. 
Люди, работающие на  самоход
ных комбайнах, механики и 
хлеборобы, обслуживающие их, 
дают положительные отзывы о 
новой машине.

—  Самоходный комбайн поч - 
ти навет сводит потери зерна,— 
роворат старый комбайнер Це- 
минского зерносовхоза тов. Ры 
балка.—На Дону уродилась не
бывало густые хлеба. Но даже 
при такой густоте стояния са 
моходные комбайны работают 
метко.

(ТАСС)

16 ГОДОВЫХ НОРМ
Зуборезчик Челябинского за

вода им. Орджоникидзе Алек
сей Спасин, работая одновре
менно на нескольких станках, 
выполняет сменные задания 
на 4 50— 500 процентов. 28 
июня он завершил вторую го 
довую норму, а всего с начала 
нослевоеяной нятилетки знат
ный стахановец выполнил 16 
годовых норм. «

(ТАСС). *

Подъем бункера 
весом 1600 тонн

В гор. Дзержинске, Сталин
ской области, проведен редкий 
в  строительной практике экспе
римент. На шахте им. Дзержин
ского поднят на высоту 5,5. 
метра железобетонный бункер 
весом 1600 тонн, подорванный 
оккупантами при отступлении 
да Донбасса.

Бункер поднят и водворен на 
старое место с помощью 20 гидра 
вдическах домкратов грузоподъе
мностью 200 - 300 тонн каж 
дый.

Чтобы заново возвести это 
сложное сооружение, понадоби
лось бы 145 вагонов различ
ных строительных материалов.

(ТАСС).

На-днях бюро окружкома 
ВЛКСМ подвело итоги полити
ческого просвещения комсо моль 
цев и  молодежи нашего округа.

На 15 июня закончили свою 
работу 118 кружков с охватом 
1 .605  человек. В 58 кружках 
изучался Устав ВЛКСМ, в 39—  
Конституция СССР, в 1 9 - био
графия товарища Сталина и в 
двух круж ках—  Краткий курс 
истории ВК П (б). *

Из оставшихся 69 политкруж
ков 18 продолжают свою рабо
ту. Остальные же политкружки 
ввиду наступления путины и 
сельскохозяйственных работ пре
кратили свою деятельность, не 
закончив программного матери
ала.

Зачеты показали, что боль
шинство пропагандистов полит
кружков, в которых было за 
кончено изучение программы, 
правильно строило свою работу. 
При зачетах многие слушатели' 
давали верные ответы, показа
ли хорошие знания, неплохо 
разбирались в вопросах текущей 
политики.

Из 30 слушателей кружка по 
изучению Устава ВЛКСМ при 
первичной комсомольской орга-1 
низации окружной сельхозшно 
лы (пропагандист т. Устинова) 
14 получили отличные оценки: 
среди них т. т. Солмин, Пауто- 
ва, Одинцева и другие; 12 че
ловек получили оценку хорошо, 
4 —удовлетворительно. В круж 
ке занималось 12  человек не- 
союзной молодежи; 8 из них 
вовремя учебы вступили в р я 
ды влком.

Все 28 слушателей кружка 
по изучению Конституции СССР 
при Саранпаульсксй террито
риальной комсомольской оогани- 
зации (пропагандист т. Якупо- 
ва) успешно сдали зачеты, по 
казав прочные знания.

с  хорошими результатами за 
кончили свою работу кружки 
по изучению биографии товари
ща Сталина при первичных ком
со польских организациях д.Паш - 
кино и с. Базыгаы (пропаган
дисты т. т. Триннель и Чема 
кин).

Следует отметить, что за пос
леднее время почти все райко
мы ВЛКСМ стали значительно 
больше уделять внимания по
литической учебе комсомольцев 
и молодежи и оказывать прак
тическую помощь в работе про 
пагандистов политкружков. ВСа- 
маровском, Березовском и Сур
гутском районах кооме инди
видуальных бесед с пропаганди
стами проводятся семинары и 
совещания по обмену опытом 

.работы. Отделом пропаганды ок
ружкома ВЛКСМ проведены 4 
совещания с пропагандистами и 
секретарями комсомольских ор
ганизаций, 3 семинара с про
пагандистами по обмену опы
том работы кружков. Кроме то
го, организовано 5 специаль 
ных радионеоедач о политичес
кой учебе комсомольцев и мо
лодежи.

293 комсомольца округа изу
чают самостоятельно Краткий 
курс истории ВКП(б). Для ока
зания практической помощи 
работающим самостоятельно над 
книгой были выделены 43 кон 
сультанта. 111 товарищей за 
кончили изучение Краткого кур
са истории ВКП(б). Среди них

т.т. Хозяинов, Актаев, Рогова» 
Вахрина (инструкторы окруж
кома ВЛКСМ), секретарь Бере
зовского райкома комсомола т. 
Маркаланин и другие.

Однако следует отметить, что 
отдельные товарищи, самостоя
тельно изучающие Краткий курс 
истории ВКП(б), не системати
чески работают над собой, а 
есть и такие, которые даже сов
сем не стали заниматься. Зав. 
учетом Самаровского райкома 
ВЛКСМ т. Шестаков вею зиму 
изучал вторую главу Краткого 
курса. Мало работает над собой 
зав. оргинструкторским отделом 
этого же райкома т. Гуляев. К 
числу нерадиво учащихся отно
сятся также т.т. Филиппова 
(зав. учетом Березовского рай
кома ВЛКСМ),. Вакулов (зав.орг- 
инструкторским отделом М икея 
невского райкома ВЛКСМ). Об‘я  
сняется это тем, что над этимж 
товарищами нет контроля со 
стороны консультантов и рай
комов комсомола. Микояновский 
райком ВЛКСМ ниразу  не про 
водил совещаний с консультан 
тами. Многие консультанты рай
она не работают. Б районе чие 
литея 108 самостоятельно изу
чающих историю  ВКЩб), а ин
дивидуальных консультаций про 
ведечо только 46.

Не везде хорошо работают 
докладчики, которые бы могли 
оказать большую помощь в уче
бе комсомольцев и молодежи. 

,В  Ларьякском районе за  6 ме
сяцев текущего года внештат
ными докладчиками прочитано 
всего лишь 18  докладов.

В текущем учебном году 529 
комсомольцев обучались в сети 
партийного просвещения, 219 
из них закончили учебу.

В 19 4 7 —48 учебном году 108 
юношей и девушек закончили 
вечерние школы рабочей и 
сельской молодежи.

Таким образом из всех 3795 
человек комсомольцев и не со
юзной молодежи, охваченных 
теми или иными формами по
литической или общеобразова
тельной учебы, 2043 человека 
закончили прохождение програм
много материала.

Кондинский и Микояновский 
райкомы ВЛКСМ (секретари 
тт. Дерябин и 'П асхина) слабо 
руководили работой созданных 
политкружков, не организовали 
систематической учебы пропа
гандистских кадров, совещания 
с ними проводили очень редко. 
В отдельных кружках занятия 
срывались, а  райком на это 
не обращал внимания.

Самаровский райком ВЛКСМ 
и районо неудовлетворительно 
руководили Самаровской вечер
ней школой рабочей молодежи.

В новом учебном сезоне рай
комы ВЛКСМ не должны допу-. 
сдать ошибок прошлого года. 
Они уж е сейчас должны начать 
подготовку к  организации по
литкружков, подобрать дополни
тельно пропагандистов и при
нять ряд других мер, чтобы 
обеспечить выполнение поста
новления ЦК ВЛКСМ об улуч
шений постановки политическо
го просвещения в комсомоле.

А. Г. Жилин,
секретарь окружкома ВЛКСМ 

по пропаганде и агитации.

В борьбе за  высокий урожай
После обсуждения Указа Пре-1 пшеницы и 8 га  ржи получить 

зидиума Верховного Совета СССР урожай по 20  центнеров с каждо-
о присвоении звания Героя Со 
циалистического Труда л  наг
раждении Орденами и медалями 
СССР колхозников, работников 
МТС и совхозов за получение 
высоких урожаев зерновых и 
технических культур в сель
хозартели «Заря» (п. Мало Но
вый, Кондинского района) было 
организовано звено высокого 
урожая в составе пяти человек.

Включаясь в социалистичес
кое соревнование за получение 
высокого урожая, члены звена 
взяли на себя обязательство— с 
площади посева 12 гектаров

го гектара.
Чтобы обеспечить выполне

ние принятых обязательств, зве
но под руководством звеньевого 
Павла Васильевича Грошева 
произвело посев на высоком а г 
ротехническом уровне—по уна
воженному пару рядовым и пе
рекрестным способом.

Сейчас проводится подкормка 
посевов золой, фекалием и н а 
возной жижей. Закончена про
полка зерновых.

Всходы хлебов на всей пло
щади хорошие; отцветает рожь. 
Ранние яровые пошли в трубку.

А. Васильева.

Окружной дои ребенка
В прошлом году в  Ханты- 

Мансийске открыт окружной дом 
ребенка, куда принимаются де
ти-сироты и дети одиноких ма
терей. В доме ребенка тепло, 
светло и уютно. Дети всегда 
чистые и сытые. Они обеспече
ны четырехразовым питанием.

Окружной отдел здравоохра • 
нения выделил для детей з н а 
чительное количество промыш
ленных товаров: мануфактуру, 
детские костюмчики, обувь, пос
тельные принадлежности и т. п.

Ж изнь этих маленьких граж 
дан советского государства здесь 
проходит по строго определен
ному режиму дня. Старшая

медицинская сестра тов. Созо- 
нова аккуратно проводит тех
ническую учебу с работниками 
дома ребенка по уходу за деть
ми и их воспитанию. Чутка 
и внимательна к  детям н ян я  
тов. Макарина. Повар тов. Во
ронова готовит для детей вкус* 
ные, питательные обеды.

Матери т. т. СкосыреваДков* 
лева, Котовщикова, дети кото
рых временно воспитывались в 
доме ребенка, получили здоро 
вых и жизнерадостных ребят. 
Они благодарили коллектив до
ма ребенка за хороший уход и 
воспитание детей.

Е И. Киселева.

Письма в редакцию
БЛАГОДАРНОСТЬ РОДИТЕЛЕЙ

Хорошо поставлена работа в 
детском саду №  14 Самаровской 
пристани. Дети там окружены 
лаской и заботой со стороны за 
ведующей садом Семеновой Ев
гении Михайловны и воспита
тельницы Моториной Елизаветы 
Никифоровны, отдающих все 
свои силы и знания воспита
нию наших детей.

Дети наши стали неузнавае
мы— они хорошо поют, танцу* 
ют, наизусть знают много сти

хов и  сказок. Радостно слы 
шать, что дети сада на район ■ 
ном и окружном смотрах худо
жественной самодеятельности за* 
служили похвалу.

Питание в детсаде хорошев, 
трехразовое.

Благодарим весь коллектив 
детсада за воспитание наш их 
детей, желаем успехов в даль
нейшей работе.

Группа родителей

ЧТО ЭТО ЗА СТОЛОВАЯ?
Самаровская столовая поме

шается в грязном, мрачном по
мещении, на столах—порван*на
ные, в пятнах салфетки. За 
сголом сидят посетители в верх
ней одежде.

Обеды выписывает кассир, 
который смог * бы обслужить 
всех быстро, но не всегда он 
бывает в зале. Одна официант 
ка не успевает подавать блюда. 
Обеды гою вягся невкусные. 
Вместо гуляш а подают отварен
ное мясо с рисом.Суп и котлеты 
готовят из недоброкачественно
го мяса.

А возможность улучшить об
щественное питание есть, толь
ко нет на то желания руково
дителей рыбкоопа.

Корчвмкин.

Как-то раз зашел я  поужинать 
в самаровскую столовую. Проси
дел за грязным столом полчаса, 
не мог дождаться,пока меня об- 
служат, и ушел. Через полтора 
часа снова вернулся. Официант
ка опять не подходила к на
шему столу около получаса. 
Наконец, она пришла. Заказы 
ваем ужин. Кроме соленых ка
расей, сладкого чая  и ягод ни
чего нет.

Когда же правление ры эко- 
опа займется улучшением р а
боты своей столовой?

Перебора.

Ответ, редактор
А. Н. ЦИВИЛЕН.

Маслозаводы и сепараторные отделе
ния окрмаслопрома по поручению рыбо- 
ловнотребкооперации производят закупку 
молока и масла по среднерыночным це
нам у колхозов, колхозников, рабочих и 
служащих, выполнивших месячные обя
зательства по молокопоставкам государ
ству.

Уплату денег за проданное молоко и 
масло производят ближайшие рыбкоопы 
по предъявления приемных квитанций, 
выдаваемых маслозаводами.

1 _ 2  Окрмаслепром

Ханты- Мансийский поспромкомбинат 
доводит до сведения всех граждан о 
том, что принимаются заказы на 
пошив новой и реставрацию старой 
одежды по ранее существовавшим (до. 
16 декабря 1947 года) ценам. Требуются 
постоянные и сезонные рабочие: кузнецы, 
столяры, бондари, судостроители, а та* 
же и другие рабочие.

Оплата труда сдельная. Справляться 
по адресу: п. Ханты-Мансийск, улица 
Красная, 6. _______ Дирекция

4&СО 8ВЭ.


